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Verso la 2 conferenza dei comunisti marchigiani Terni 

I temi 
del 

dibattito 
AN'CONA, 11. 

' In lutla la regione le orga-
nizzazionf del noslro parlito 
stanno attivamente operando 
per la preparazlone delta se-
conda Conferenza dei comuni
sti marchigiani, che si terra 
sabato 18 e domenica 19 nel 
salone dei Convegnl delta Fie-
ra Internazionale delta Pesca 
di Ancona. 

All'importatite argomento han-
110 dedicato apposite riunioni i 
cinque comitati federali delta 
regione: questo ciclo di riu
nioni si concludera lunedi 13 
con la seduta del Comltato 
Federate di Ancona. II dibatti
to nel partito sul temi delta 
conferenza e stato svolto e ver-
ra svolto nel prossimi giornl 
nnche nelle assemblee di se-
zione e dl cellula. 

II tema generate delta confe
renza e il seguente: « Unita 
delle forze democratlche e re-
gionaliste per to sviluppo eeo-
nomico ed il progresso civile 
delle Marche >. 

Al centro del dibattito due 
(jrandi questioni. La prima e 
quella dell'iniziativa politico, 
inserila nelle battaglie riven-
dicative e collegata ad una pro-
speltiva di sviluppo democratico 

delta regione. La second,! attie-
ne I'adeguamento del noslro 
partito, delta sua azione e del-
la sua forza organizzata, ai 
compili del momento. Natural-
mente alia Conferenza — co
me nel corso delta discusslone 
preparatoria — avra un largo 
rilievo la riforma agraria. 

c II progresso delle cilia na-
sce dalle campagne »: non a 
caso e questo lo slogan che 
ispira I'orientamento di fondo 
dei comunisti marchigiani. Ri
forma agraria come fattore in-
dispensabile per il progresso 
economico delta regione. Ma 
anche come fattore di rinno-
vamento politico: vincere la 
battaglia per la riforma agra
ria significa sconfiggere le con-
sorterie clerico moderate che 
ancora dominano nelle campa
gne marchigiane. 

Un altro argomento di largo 
rilievo sara quello del piano di 
sviluppo regionale anche in 
collegamento con I'istituzione 
dell'Ente Regione. Si tratta di 

. un rapporto di valori che e sta
to fatto proprio nelle Marche 
da un largo schieramento di 
forze che va dal PCI al PSIUP, 
e larga parte del PSU e del 
PRI , alia sinistra cattolica. 

In sintesi, la seconda Confe
renza regionale del PCI nelle 
Marche — come si lege nel do-
cumento preparatorio del comi-
tafo regionale del partito — si 
propone di fare un bilancio del
le lotte, delle conquiste, dei suc-
cessi realizzali dai comunisti e 
dal movimento democratico 
marchigiano, nonche delle de-
ficienze da superare per porre 
tutto il parlito nella regione in 
grado di attuare pienamente la 
linea politica dell'XI Congres-
so Nazionale e dare, nell'aperlo 
e costrullivo confronto con le 
proposte avanzate dalle alfre 
forze politiche e nella ricerca 
di una nuova e piu ampia uni
ta, il massimo apporfo alio svi
luppo economico, democratico, 
civile delta regione. 

Assemblee 
per lo statuto 

dei diritti 
della gioventu 

l.a KCJCI provinciale ha indctto 
linn prima tornata di ASSEM-
BLKK OIOYAXILI per illustrare 
i contcnuti dello «Statuto dpi 
diritti della ginvcntii» 

A queste assemble partccipc-
rnnno i rompagm eiella riclcea 
zione provinciale ehe hanno pre-
sc» parti" ai la\ori doll'Assise. 

Kcco il ealendario (tra parente-
si il nomc delI"oratore>: 

Doir.cniea 12. ore 10.30: Falco 
nara M. . Sez. PCI (Bolionetti); 
Fabriano - Se;. PCI (Bravetti); 
Montccarotto - Soz. PCI fPeve-
rleri); «7 I.u.clio» Ancona -
Sez. PCI (Gregori). 

Vcnerdi 17. ore 21: Monterado -
SP7. PCI (Ficosecco); C.orinaldo 
- Sez, PCI (Braveftl): Vallc Mia-
no - Ancona - Sez. PCI (Spa-
dellmi). 

SPETTACOLI 
AD ANCONA 

METROPOLITAN 
l.'iiiimo dri banco drl prgnl. 
rrin Rod S i c i c r - La Moria 
di un ebrco «canipa!o dai « la-
Crr » troVsohl chf lien putt 
<f:;CCirc ,ii suoi ricordi 

GOLOONI 
Susprnsr .% Vrnr/la. rnn R<">-
brrt Y.v.ichn. Kike Sommer. 
Frliri.i K.irr. Karl R<iliom 
l.a solnn stori.i drlf.t^fnte se-
jrreto alle prese con un'orita-
nizzazinne inirrn.-»7i<->nale di 
•pie. 

MARCHETTI 
?.» r « a del conti. con I.e Van 
C\cet. Tomas Milian. - Movi-
mentata. ma anche soanzona-
e.»reia all'iiomo fra il Texas 
rd il Mcssico. 

ALHAMBRA 
Prltr di donnal. con Maria 
J>t«(> Nai. - l.a *tr>ria dram-
matira di una dnitnrr*** 

SUPERCINEMA COPPI 
l.a nihhia. con Ava Gardner. 
TVirr O'Toolr. Stcphrn Royd. 
HirJiard Harris - y.-»5tod«n-
tira tr.ispo<i7ior.r «ii alcuni <-.i-
piloti dclla Grnosi 

FIAMMETTA 
1'na nolle prr morirr. con 
Stcfania Tower. - l.a viconda 
di una ragazza a cui era sta-
ta prcannuneiata I'ljccisionc. 

ITALIA 
11 r«Ka/7o chr *aprva im l i r , 
con Nino Taranin. Ylttnrtn 
Cnnitia, Patti Pravo e I Gi-

tanti. • Una utoriella muiica-
i molto allegra. 

Lo ha dichiarato nel corso dei primi interrogator! 

Paolo Caso: «Ho sparato 
solo per difendermi» 

Ha dormito come un ghiro — E' solo addolorato che la moglie 
lo abbia lasciato — I feriti migliorano 

ANCONA. 11. 
Paolo Caso.. il handito (ii 

Ururi, icri, nel corso di un cn-
tiosimn intcrrogatorio da parte 
del Sostituto Procuratore della 
Repubblica dotlor Galasso. si 
e dichiarato pienamente cnlpe-
vole dell'uccisione dell'appun-
tato Mignogna, avvenuta. co
me si ricordeni. il 3 febbraio 
scorso a Campobasso. «Ho 
sparato per legittima difesa * 
ha detto il Caso nel tentative! 
di trnvare attenuanti al stio 
criminale gesto. Stamane. dopo 
una notte tranquilla (* Ha dor
mito come un ghiro * — ci han-
no detto i carceiieri) ha an-
ciie ripreso a inangiare. Ieri. 
infalti, si era sistcmaticamente 
riliutato di accettare cibo. 

Nel corso deirinterrogatorio 
non ha avuto parole di penti-
mento per l'uccisione dell'ap-
puntato e per il ferimento di 
due dei quattro cittadini anco-
nitani che lo hanno catturato. 
Si e detto soltanto dispiaciuto 
di essere stato abbandonato 
dalla moglie. « Mi ha lasciato 
— ha detto — portandomi via 
anche mio figlio. Perche lo ha 
ratto? ». 

l.a moglie del bandito attual-
mentc si trova a Ni/./a. semlira 
pressn dei parenti. * Avrei fat
to fuori chitmque mi fosse sta 
to di ostacolo »: ha (lotto Paolo 
Caso ai funzionari della Squa-

dra Mobile di Ancona. 
Kd l)a aggiunto * Anche se 

fossero stati agen'.i di polizia ». 
Nelle prime ore di domani, do 
menica. dovrebbe essere tra 
(lotto a Campobasso, il centra 
dovo ha commesso il delitlo 
piu grave (appunto l'omicidio 
deH'appuntato Mignogna). Per 
i fatti di Ancona il Caso sara 
accusato di quadruplice ten 
tato omicidio nei confronti del 
le persone che lo hanno con-
segnato alia giustizia, di tenta 
to fiirto aggravate) oltre che 
di porto abusivo di aima da 
fuoco. 

L'istruttoria potrebbe anche 
ritornare ael Ancona se ver 
ranno ravvisati tra i fatti di 
Campobasso e quelli del capo 
luogo marchigiano la continua 
zione di reato. 

I risultati degli interrogatori 
enndotti dal Sostituto Procura
tore dottor Galasso sono con 
densati in una cartclla dive 
nuta ormai voluminosa. Sem 
bra. quindi. che il Caso sia 
stato abbastanza loquace. 11 
dottor Galasso, tuttavia. ha 
mantenuto il massimo riserbo. 
Si e limitato a dirci « Caso e 
un t'tpo molto interessante ». 

Dall'ufficio del magistrate) in-
quirento abbiamo avuto occa 
sione di vedere u^cire Gino Fa-
lastoni. il giovane carabinierc. 
abitante a [Michi passi di di 

Ancona 

Iniziato il congresso 
della Federmezzadri 

Al centro del dibattito i problem! della terra 
L'intervento del compagno Lanfranco Levantesi 

ANCONA. 11. 
« Da nu'/.zadri a liberi eel au 

tonomi proprietari coltivatori 
associati »: sottei questo slogan 
che riassume la rivendicazionc 
fondaiiuntale del sindacato, si 
b apcrto quest a mattina il set 
limn congresso provinciale del 
la Federmezzadri di Ancona 
nel salone dei convegni della 
Fiera internazionale della pe
sca. 

II compagno Lanfranco Le
vantesi ha apcrto i lavori del 
congresso portandn ai delegati 
c capilega present! in sala il 
saluto della segreteria rcgio 
nale della CGIL. Pui il segre 
tario provinciale della Feder-
nuvzaelri. Seri. ha svolto la re 
lazione introeluttiva. 

Siamo — ha detto Seri — in 
un periodo di grandi e decisi 
vi obiettivi del movimento mez-
zaehile. ma anche di gravi in-
certezze. ostacoli e scontri. 

I concedenti non hanno di-
sarmato: si attestano in difesa 
dcll'istitutn mezzadrile e. molti 
di lore*, intanto. preparano e 
portano avanti il disegno di 
espansione della azitneia capi 
talistica: si associano fra loro 
e con altri imprenditori per dar 
\ ila ael un ciclo produttivo com 
pleto, cine, da! fondo al mcr-
cato attraver.so lindiistria di 
trasforma7ione. 

Tali casi in provineia di An 
cona si vcrificano nel setteire 

degli allevamenti. della pnnlu 
zione del Verdicchio. nella bie-
ticoltura. 

Le vertenze giudiziarie sorte 
a seguito delle lotte per Lap 
plicazione delle leggi agrarie . 
hanno avuto conclusion! con-
traddittorie: da una par te al
cuni magistrati che interpre-
tano le norme sui patti in scn-
so molto avanzato; dall 'altra 

alcuni magistrati che si espri-
mono in posizioni ancora piu 
arretrate di quelle dell'Unione 
agricola. Ci6 e stato origine di 
confusioni. In questa situa zio
ne si e pcrvenuti alio sche 
ma Rcstivo che da una versio 
ne restrittiva delle norme dei 
patti agrari . 

Per invertirc questa tendon 
za — ha prosecuito il sogre 
tario pn>\ inciale della Feder
mezzadri — l'iniziati\a e la lot-
ta dei contadini \anno dispie-
gate con estrema decisione. Oc-
corre superare tutta l'attua-
le legislazione sostanzialmente 
sfavorevole alia mezzadria. 

Ma perche sia valorizzato ed 
appoggiato un ruolo preminen 
to del contadino ne>lla prexlu-
zione r nel mercato. perche la 
politica decli investimenti pub 
blici e del credito sia modifi 
cata, piTche sia facilitato l'ac 
cesso alia proprieta della ter 
ra a chi la lavora. non ci si 
puo limitare ad attendcrr le 
soluzioni in sedr legislativa; 
hisogna prcpararle c sollccitar-
le. modificando la realta con 
la utilizazione di tutti gli stru 
menti a disposizione. 

L'entc di sviluppo in ngricol-
tura potrebbe essere uno di 
quest! stmmcnti, ma ai mssiste 

ael un ingiustilicabile e danno-
so ritardo nella sua entrata 
in funzione. 

Se>ri. pur riconfermando che 
la funzione preminente del sin
dacato rimane quella dell'azio-
ne contrattuale (ed in questo 
senso ha sollecitato la creazio-
ne di vertenze ad ogni livello) 
ha indicato la necessita di una 
vasta iniziativa mezzadrile per 
la costituzione di forme asso
ciative sia per la fase della 
produzione sia per quella dei 
servizi e sia per quella del 
mercato.« Ha sollecitato altresi 
lo studio e la presentazione di 
piani di trasfonnazione azien 
dale e inter azicndale. 

In quanto alle forme associa
tive. il segretario della Feder
mezzadri ha sottolineato che 
un particolare impegno dovra 
essere espresso nel settore bie-
ticolo in quello dell'ortofrutta 
e in quello vitivinicolo. 

L'ultima parte della relazio-
ne e stata dedicata ai proble-
mi relativi al raffor/amento 
del sindacato. Poi sono inizia-
ti gli interventi. 

Paolo Caso in ospedale 

stanza ela dove e awenulu la 
cattura di Paeilo Caso. K' stato 
il prinio tutoie dell'ordine ad 
accorrere sul posto. Ha peuiui-
sito il bandito. Lo ha dichiara
to in arrcsto. Ha provve 
(Into a e hiamarc una < gaz 
ze'lla T> dei carabinicii. Dopo 
di lui, sono giunte le * pan 
tere > della Mobile che han
no requisito il fuorilegge e 
lo hanno trasportato all'ospe-
dale civile. Gino Falasconi ci 
6 apparso moltei preoccupato. 
Perche? Ha fatte> il suo eiovere 
e si e compeirtato bene. In ef-
fetti, il suo intervento assume 
una dimensione particolare so
lo se lo si inquadra negli in 
credibili rapporti « concorren 
ziali » fra le forze di pubblica 
sicurezza ed i carabinieri. 

Intanto. si e potuto ricostrui 
re per sommi capi il periodo eli 
latitanza eli Paolo Caso elal 
gioino in cui a Campobasso so 
stenne il conflitto a fuoco eon 
una pattuglia eli polizia. F.gli 
ha girovagato per la regione 
nelle campagne' circostanti la 
citta molisana. mentre le for 
ze dell'ordine setacciavano tut
ta la penisola ed ogni tanto ve-
nivano affannosamente mobili-
tate in questa o quella regione 
da segnalazioni di ipotetici ri-
conoscinienti del ricercato. 

Paolo Caso era in nossesso 
di -100.000 lire: « fruttn del mio 
laveiro » ha dichiarato. Treccn 
tomila gli sono state trovate 
aeldosso. cucite nelle mutande. 
Si e nascoste) anche nelle cam
pagne fra Henevente) e Napoli. 
Poi e sceso verso l'Adriatico 
e si fermato a Pescara. Qui e 
rimasto una decina di giorni. 

Durante la notte. dormiva 
nelle cabine balneari in questo 
perinelo del tutto inutilizzate. 
Martedi mattina e salito su un 
accelerate) diretto ad Ancona. 
Aveva intenzione di espatria 
re clandestinamente e raggiun-
gcre la Jugoslavia. 

Oltre che dei soldi era forni 
to di macchine fotografiche e 
radio transistor: un piccolo ca-
pitale che gli sarebbe stato pre 

Ancona 

Mutue contadine: i 
brogli della bonomiana 
Un seggio nei locali del Consorzio agrario pro

vinciale — La protests dell'Alleanza 

ANCONA. 11 
a « bonomiana > sta mettcn 

do in atto. in provineia di An 
cona. come del re«to in tutta 
Italia, una serie di brngli in 
vista delle prossime rlezioni 

j per i rinno\i dei consigli del 
le casse mutuo (ontadine. 

Ad Ancona. ad esempio. un 
seggio elcltorale e stato piaz 
zato addirittura in un locale 
di proprieta del Consorzio agra 
rio provinciale. di via Marsa
la. K sino qui non ci sarebbe 
nulla di male. 

Ma. guarda caso. il locale 
benerolmente ceduto in affitto 
b situato nello stesso stabile 
degli uffici del consorzio stes 
so. deH'associazione provineia 
le agricoltori e delta cassa mu 
tua e a m questi uffici e inter-
comunicante. Per questa viola 
zione della legge — che pro 
scrive I'assoluta autonomia dei 
seggi elettorali — I'Allcanza 
dei contadini di Ancona ha 
sporto reelamo alia prefettura. 
Tuttavia. le giustc proteste non 
sono state accoltc perche — 6 
stato risposto — c oramai gli 
avvisl di convocazione sono 
stati inviati a colorci che deb-
bono \-otare in quel seggio ». 

Comunque altri fatti illumi 
nanti sul comportamento drl 
feudo bonomiano ci vengono 
sccnalati anche da Falconara 
Manttima. Mon*rmarciano e 

Montrsanvito. Tn questr tro lo 
calita — ove si \otera ucual 
mente il prossimo 19 marzo — 
un fiduciario di Ronomi. ha 
fatto incetta di elenchi degli 
aver.ti diritto al voto. Lo sco 
po di Vittorio Bonazzi. il re-
sponsabile di zona della bono
miana. era quello di impedire 
al dirigenti deU'Alleanza con-
tadina la consultazione e il ce>n-
trollo degli aventi diritto al 
\oto. 

Ci6 av\nene in barb a alia 
leggc che stabfHsce che per 
due ore al giorno gli elenchi 
debbono essere a disposizio 
ne delle organizzazioni sinda-
cali di categnria. 

E' proprio in virtu dl que 
sta legge che i dirisenti del 
I'Allcanza si sono rccati nelle 
tre localita. hanno chiesto ai 
tre president! di seggio gli 
elenchi in visione. Tuttc e t re 
le volte si sono scntiti rispon-
dcre che gli avcv.i portati con 
se il fiduciario della bono
miana. 

y.iose) in caso eli bisogno in Ita
lia eel all'estero. Nella notte 
tra martedi e mercoledi ha elor 
inito in un anfratto elelle cosi-
elette- rupi elel Passetto .a stra-
piombo sul mare. 11 resto e no 
to. Mercoledi Caso c \enuto al 
centro della citta: egli ha pran-
zato eel e anelato a vedere uno 
spettacolo cinematografieo. Al
le 'A eli notte la sua ultima di-
sperata sparatoria. 

AH*os|K'dale civile di Ancona 
le conelizioni eli Giovanni Pier 
paoli. una delle quattro perso
ne che hanno catturato il fuo 
rilegge. migliorano lentamen-
te. 11 Pierpaoli ha superato be 
ne l'intervento operatorio cui 
e stato snttoposto per l'estra-
zione di una pallottola dall'ad-
dome. K' da ritenersi ormai 
fuori pericolo. 

L'altro giovane ferito da Ca
so. 1'avvocato Livio Ronci, mi 
gliora progressivamente. A 
quest'ultimu gli e statu chiesto 
come ha appreso la notizia che 
il ministero elell'Interno lo ha 
proposto. insienie ai suoi tre 
amici. j)er la medaglia d'argen 
to al valor civile. Kgli ha ri 
sjjosto <t Me l'hanno riferito al 
cuni familiari e la ceisa. vera 
mente. mi ha dato notevole pia 
cere, anche se debbo dire che 
in principio non peinsavo asso 
lutamente a questo genere di 
ricompensa. 

•z Noi. inizialmente. stavamo 
facendo semplicemente il no-
stro dovere di jwrtare quell'uo 
mo in questura: successiva 
mente. tutto cio che abbiamo 
fatto. lo abbiamo fatto solo per 
salvare la nostra pelle ^. 

Ascoli P. 

Si conclude 
la mostra 
fotografica 

sul Vietnam 
ASCOLI PICENO. 11. 

Si concludera domani sera, al 
Palazzo del Popolo. la mostra 
fotogratica organizzata dal Comi-
tato unitano per la pace, su 
tema i Vietnam, un popolo con 
tro l'aggreFsionc ». 

La Mo.-tra. olio e una dramma-
tica documfntazionc delle atrev 
cita commc>>e dagli aggrcssori 
nel corso della r >fk>rca ctierra >. 
e stata \i.-itata da un puhblico 
nun^rosissimo. Sono state finora 
raccolte oltre 2o0 firme in favore 
eiella petizione per la pace nel 
Vietnam. 

E" stata esposta. nella sala. la 
lettera con c\ii il vescovo di 
Ascoli. monsignor Morgante. ha 
risposto all'imito del comitato di 
partecipare ad una cewnune mani-
festazione per la pace indetta per 
il giorno di Pasqua 

II vescovo ha dichiarato di new 
poter arierire all'iniziativa e^ccn-
dr» impocnato. nor quella data. 
r.i-!!a ceVhrazior.*- dei riti reli 
CT^KI. ed ha conchisn a*siruranrif> 
che la rTcrirrcnza =ara particolar 
rr.er.te dod:c-a?a alio premiere per 
!a pace rel n-.nndo. 

Ancona: contributo 
all'Ente Fiera 
della Pesca 

ANCONA. 11. 
L'Amministrazione comunale di 

Ancona ha conce>-o all'Ente F e 
ra della Pesca un contributo di 
lire 900 000 per la realizzazione 
di i:n campo reyiolanitntare per 
tl gioco del calcjo allintemo del 
quart iere tieristico. e precisiiren 
to nellarea ove agisce norma; 
mente il lima park. II nuovo im 
pianto viene de-tinato particolar 
mente ai giovani pc<catori. ma 
IxKra essere usoto da tutti gli 
sportivi del popolare quartiere 
Archi e della citta. L'impianto 
sara gestito dall'entc Fiera la 
quale oltre alia superfkie. ha 
posto a disposizione un manu-
fatto in muratura per spogliatoi, 
docce «cc 

Nuovo incontro fra gli 
assegnatari INA-Casa 

parlamentari e sindacati 
E' stato fissato per il 18 prossimo - La protesta per gli aumenti degli 
affitti • Le decisioni dell'assemblea dei giorni scorsi inviate al ministro 

Citti di Castello 

TEUNI. 11. 
Le 840 famiglie assegnatarie 

degli appai tamenti ex lna Casa 
colpite elai clecrcti iiiinistei iali 
che di fatto piovex-anu un au-
mento de'll'affitto nella misura (Ii 
tXKI liie a vann. per eiascuna fa 
miglia coui|X)ita una mamtiora-
zionc del ")(l per cento sulla pi-
^Hine attuale. Iiannn inviato al 
Parlamento. ai miniMii del La-
\oio e dei Lavori Ptibhhci. all.i 
presidenza elel Cunsiglio dei mi-
nistri la deiiherazioue eiella pro
pria assemhlea di protesta. II 
comitato cittaelino the ha il suo 
centro a Villaggio Le Grazie ha 
proinosso un incontro tra tut-
te le famiglie. i parlamentari, 
i sindacati per il 18 marzo nella 
sede elel Centro seiciale Le Gra
zie?. L'na tnanifestazione. come 
eniella the si e svolta nei gior
ni scorsi ael iniziativa eiel no
stra Partito. volta ael identifica-
i-e l'a/ioue' contro (|iiesta misura 
elel gnverno che in inodo eamuf-
fato signitie-a I'aume'nto elell'af-
fitto. nonostante e'sista il bloc-
ce) eleuli iiffitti. e eiuindi sia ille-
ttale. II pretesto ele'iraiiniento (lei 
!'aflitte> su cui si foneiano i elecre-
ti mineriali n. 1288 e 1289 e 
eiiiello elegli oneri per le manu-
tenzioni ordinarie e straordinarie 
e elei condomini che ora sono au-
tonomi e funzionali. 

Questo e il testo eiella eleei-
sinne deH'assemblea delle fami
glie inviato ai ministri: 

c Nella riunione e stato rileva 
to unaniuiemente 1'inaccettahi 
lita dei eiecreti ministeriali. fem-
elamentalmcnte. per i seguenti 
motivi: 

1) iK'ielie'- !a loro applieazio 
ne> provoca la soppressinne eie'lle 
ainministra/.ioni autonome. eli-
ino-.tratesi in epiesti ami: |H»sit!ve. 
si;i pe-r lo spjrito (ii <(i|lal>i)ra/ie> 
ne (i.i cui sono state animate e 
per hi eapaeita di autogovernar-
si eli cui hanno elato piova. sia 
per la elTieienza dei servizi di 
iiiiiiniten/ione e elel loro cev 
ste>. Cio acquista maggior valoie 
se' eunfroiitato alia sistematica 
inaueata applicazione. eia parte 
(U'gli Istituti prc|>nsti eiei regD-
lamenti che stabiliscono l'obbligo 
della necessaria manutenzione 
l>er la huona conservazione degli 
immobili. 

2) Perche i decreti intermini-
steriali non affrnntano la regola 
mentazione dei condomini la dove 
si vengono a trova re nello stcs-
so fabbricato o scala assegnatari 
a locazione, a riscatto con patto 
di futura vendita. proprietari con 
ipoteca legale, e proprietari i:n-
meeiiati. eon le conseguenze che 
ne elerivnno. 

'.U La entita delle nuove quo 
te. spcttanti agli Knti che gesti-
ranno il patrimonio dell'ex lna 
Casa. pri'visti dai richiamati de1 

creti. c eccessiva e assolutamente 
ingiustificata proprio alia luce 
elelle esperienze maturate con le 
amministraz.ioni autonome. D"al-
tronele non 6 accettahile che. ol
tre le nuove rilevanti ejuote \KT 
amministrazione e manutenzione 
orelinarie. si aggiungano nuove 
spese per manutenzione straeirdi-
naria fra l'altro determinate da 
procedure che sfuggono al con-
trollo e alia decisione degli asse 
gnatart. 

Per tutti questi motivi i mem 
hri dei Comitati di quartiere nan 
no deciso eli opporsi fcrmamente 
ai eiecreti interministcriali men 
zionati. 

Per contro si chiede l'emana-
zione di nuovi eiecreti imiwstati 
sui seguenti criteri: 

a) mantenimento delle amtnini-
strazioni autonome esistenti: 
estensione delle stesse ai ca 
seggiati in locazione e a quelli 
misti (affitto. proprieta immedia-
ta. proprieta immediata con ipo
teca legale): 

b) mantenimento delle attuali 
quote per spese di manutenzio
ne ordinaria. straordinaria e di 
amministrazione che riguardano 
gli assegnatari in locazione. fcr-
mo rcstando che. queste decide-

ranno l'entita delle quote ne-
cessarie; 

c) nessun onere de\e gravare 
sugli assegnatari proprietari un 
meeiiati con ipoteca legale, per 
riscossione e rendicomlazione elel
le rate di ammoi'tamento: 

d) si ric'niede inoltre elie ven 
gano effettuate gratiutaniente. da 
parte dc.Jli Istituti prc|x>sti. le 
supeiA isieini ai proge.ti esecutp.i 
dei la\ori (ii nianutezione. pie 
sentati elalie Anuninistrazion; au 
tonnme. 

1 rappresentanti eiegli assegna
tari eii Terni tanno presente la 
loro forma decisione eli perse-
guire gli obiettivi sopra esposti 
prendendo tutte queste iniziative. 
anche le piii drastiehe. neee.-»sane 
per perseguire gli obiettivi sopra 
indicati ». 

Orvieto 

Lunedi 
si riunisce 
il Consiglio 
comunale 

ORVIETO. 11. 
Lunedi prossimo alle ore 17 si 

riunisce il Consiglio comunale per 
trattare cd approvare un nutrito 
ordine del giorno fra cui il bilun-
cio di previsione per 1'anno 1967. 

Perugia 

Si allarga la 
solidarieta con i 

lavoratori della SAVIP 
Delegazioni visitano la fabbrica occupata 

La solidarieta della Provineia 

Gubbio 

Si autoscioglie 
il Consiglio 
comunale 

GUHBIO. 11. 
II Consiglio comunale di Gub 

bio si e autosciolto. Infatti la 
seconda convocazione del Con
siglio, ordinata dal commissario 
Iirefetti/.io, dopo che la prima 
era anelata deserta. ha visto la 
partecipazione di soli eiuattro 
consiglieri i quali non hanno po
tuto che premiere atto delle di 
missioni della met a dei membri 
del Consiglio. 

Terminano cosl tutte le ma-
novre messe in atto per impe
dire il ricorso alle elezioni 

Spoleto: successo 
della CGIL 

alia Panetto 
e Petrelli 

SPOLETO. 11. 
Con un granele successo della 

lista della CGIL si sono con 
cluse a Spoleto le votazioni per 
l'elezione della CI alio stabili-
mento Arti Grafichc Panetto e 
Petrelli. La CGIL ha aumen 
tato in voti cd in percentuale. 
passando dagli 80 voti (48.4'c) 
delle precedenti elezioni ai 91 
voti (51.7°c) di (luelle svoltesi 
ieri. Lna grave llessione ha 
subito la UIL che e scesa dal 
Wc precedentcmentc ottenuto 
a poco piii del Y'r. perdendo a 
vantaggio dclla C1SL 

PEUCGIA. 11. 
I.<? vicende della valigeria 

SAVIP coiitinuano a tenere de 
sta l'attenzione deH'opinione 
pubblica cittaelina. 

Numerose sono ormai le at-
testazioni di solidarieta giunte 
ai lavoratori che da cinque 
giorni occupano lo stabilimento. 

Fra questi dobbiamo segna-
lare la visita fatta alio stabi
limento ela parte di una dele 
gazione de'l gruppo consiliaic 
coniunista del Comune di Pe 
rugia e quella di una delega-
zione di donne comuniste che 
hanno pure dato ai lavoratori 
eiei doni modesti 

Nella giornata di ieri anche 
il Prosidente elell'Amministra 
zione provinciale. compagno 
Hasimelli. ha fatto una visita 
alia SAVIP intrattenendosi a 
lungo con i lavoratori ai quali 
ha riferito a proposito elelle 
iniziative di cui la stessa am
ministrazione si e fatta pro 
mot rice. 

Per quanto riguarda l'atti 
vita del comitato composto dal 
sindaco di Perugia, dal Presi-
dente dell'Amministrazione pro
vinciale. dai membri della com-
rnissione interna e dai rappre
sentanti delle organizzazioni 
sindacati — attivita che sap 
piamo indirizzata soprattutto 
\ e r so la ricerca di imprendi
tori interessati al rilevamento 
dclla azienda — sembra cho 
dopo i primi contatti avuti con 
alcuni operatori economici lo 
eali ^a proposito si fanno gros-
si nomi) sia stato fissato un 
altro incontro per la settimana 
entrante. pare per mercoledi. 

Per quanto riguarda gli oc-
ctipanti si deve dire che il mo
rale e ottimo e la speranza 
in una soluzione positiva c piii 
aperta che mat". 

Perugia 

ffiferrogaziofie comunista suite 
nomine negfi enti di sviluppo 
I consigli di amministrazione per le Marche e l'Umbria 

PERUGIA. 11 
Sul problema della nomina 

dei consigli di amministrazio
ne degli enti di sviluppo agri-
colo per l'Umbria e Marche. 
e stata presentata nei giorni 
scorsi una interrogazione al 
ministro dell'Agricoltura e Fo 
reste. da parte dei parlamtn 
tari comunisti delle due rcgio 
ni. compagni Antonini. Ma 
schiella. Guidi. Coccia. Ange 
lini c Manenti. 

I due enti di sviluppo fumno 
costituiti con la legge 14 luglio 
1965 ed il successivo decreto 
del presidente della Repubbli
ca. n. 257 emanato il 14 feb
braio 1966. stabiliva all 'art. 11 
che la nomina dei consigli di 
amministrazione doveva es«e-
re fatta entro il 24 luglio 1966. 

Oltre sette mesi sono trascor 
si da quella scadenza ed an 
cora si e invece in atto mare. 
La causa di tale grave ritardo 
va ricercata nelle diatribe 
scoppiate per motivi di potere 
fra i partiti del centro sinistra 
e soprattutto nella prepotenza 
della DC che vuole imporre ad 
ogni costo i propri uomini. 

Ad - intricare ulteriormente 
la gia complessa situazionc si 
sono aggiunte poi le lite scop-

Sate a l l in temo delta stessa 
Z, fra le diverM faconi « 

gruppi di potere. 
Ed e proprio a cau?a di 

queste manovre che, come fan 
no notare i parlamentari co 
munisti. * poiche per TL'mbria 
e le Marche 1'ente di sviluppo 
agricolo e di nuo\a co=tit'izio 
ne. Ff-ntrata in funzione viene 
illeaalmente impedita... i . 

V. Ie cor.se gue-n/r. come gin 
stamente hanr.o nkva to . >a 
ranr.o i contadini c tutta la col 
lettivita a scontarle. «Questi 
ritardi a\ranno conseguenze 
negati \e nelle due regioni, 
mentre sarebbe necessario ac 
celerare la messa in opera 
con pienezza di poteri. di stru-
menti come gli enti di svi
luppo. che il Parlamento ha 
riconosciuto indispensabili per 
aiutare soprattutto le aziende 
contadine ad inserir^i nel pro 
gramma di s\iluppo economi
co e a fronteggiare te difft-
cnlta derivanti daH'attuazinne 
ormai prossima del Mercato 
comune ». 

Del resto questa csigenza e 
profondamente sentita dalle 
stesse organizzazioni cattoli 
che dei lavoratori che gia han
no espresso la loro insoddisfa-
zionc e la loro insofferenza 
per questo stato di cose. 

e. p. 

Spoleto: lunedi 
sara inaugurato 
il nuovo edificio 

dell' Istituto 
tecnico commercial 

SPOLETO. 11. 
II nuovo cdit.cio dell'Lstituto 

Tecnico Coramerciale e per geo-
metri di Spoleto. realizzato dal
la Amministrazione Provincia
le di Perugia, sara inaugurato 
lunedi 13 marzo alle ore 11, 
alia presenza del Sottosegre-
tario di Stato alia Pubblica 
Istruzione. sen. dr. Pietro Ca-
lem. 

Alle ore 16. nella sede del-
lTstituto. l 'assessore provin
ciate alia P.I., a w . Antonio Bri-
zioti. parlcra sul tema: « Pro-
gramma e realizzazioni della 
Provineia di Perugia net cam-
po della scuola e delt'edilizia 
scolastica >. 

I^i realizzazione dclla nuova 
sede dell'Istituto Tecnico Com-
merciate e per geometri di 
Spoleto i venuto a cost a re 328 
milionl. 

Preoccupazione 
per la grave 

situazione 
economico 

Una serie di licenzla-
menti - Un manife

sto della CCdL 

Dal nostro corrispondente 
CITTA' DI CASTELLO. 11. 

Pivoccupazione e matconten 
to vanno seinpre piii estenden 
dosi tra la popolaziono tifer 
nate per la grave situazione 
ctcatasi ticll'econnmin cittadi 
na con la chiusura di ini|>or 
tanti complessi che davano la 
\oro a ccntinaia di operai. Do 
po la chiusura dclla fabbrica 
di laterizi * II Fornacione » che 
occupava piu di sessanta ope 
rai ha chiuso in questi giorni 
i battenti, una delle piii antiche 
e gloriose ti|»grafle cittadine: 
« Le Arti grafichc ». Lo stabili 
mento. che era sortn all'ini/io 
del secole) per volonta di un 
gruppo di operai riunitisi in 
cooperativa. dava il lavoro ;i 
settanta famiglie. La Came 
ra del lavoro. in un manife
sto. sottolinea la gravit.) della 
situazione. tanto piii che an 
che neU'cdilizia la crisi non 
accenna a diminuire: mentii 
alia FAT il :iHrr elelle mae 
stranze. in questi 3 4 anni o 
stato licenziato. eon la riduzio 
ne del periodo lavorativo per 
le restanti tabacchinc: il ma 
nifesto eiella Camera del la 
voro denuncia inoltre il fatin 
che alia smobilita/ione e ridi 
mensionamento elellr maestran 
zc. fa riscontro. nelle altre nie-
cole o medio aziende cittadine. 
un trattamento eli tipo v e-ol . 
niale •». de'i lavoratori oceupaii. 
eon la viola/ione dei contra'M 
di lavoro. e la pratica del sot 
teisalario snecialmente in u->> 
nelle aziende dell'abbieliam' •< 
to. eartotecniche. flclledili/ ' i . 
ti|>)grafiehe. ecc. II manife«i<i 
nel rilevare il disimpegno <K I 
governo- che non ha attua4 ') 
il piano regionale del l ' l 'm') ' ; >. 
e non intervenire per favo'-'-e 
la ripresa eennomica delta ' ;-
gione e eiellAlta Valle elel '!'•• 
\ e r e . imita gli operai. le >>r 

L'anizzazioni a lottarc uniti per 
lo sviluppo economico c |K" 
misiliorare le condizioni di \ i 
ta eiella clas.T operaia. svilun 
panelo e'e)1-! un vn^to schieiii 
mento unitaiio. (he p e r m ' " t 
eli imporre una elhersa politi 
e-a nor lTmbr i a . 

d. m. 

Terni 

Lunedi 
prosegue il 

Consiglio 
comunale 

sul I7 azienda 
municipalizzata 

TKHVI. 11. 
II Cnn^iclio rnmunale di Te 

ni continua nella seduta di IM 
nedi ;I dibattito sull'Azienda ni i 
nicipnlizznta. F.' un ciibattito r;i 
grande m'eresse. Neil.i ^eriut.e 
di sabato scorso infatti. si e M-
registrato un fatto grave e ela 
moroso col voto di astenMuno 
dei con«iglieri del PSU sul bi
lancio rieH'ASM. 

Un voto di astensione da p-i' 
te di una forza e di a5sr-;o-. i 
della (iiunta attuale. mo'.iva'o 
con una posizione di c atte^a . 
pretestuo;a. che sta a riimostr.t 
re la politica di disimpegno dei 
socialist! unificati. dalla flii;n:.i 
unitaria di sinistra. La riuniei-e 
di domani. dove e in dheii^ioi.e 
il piano triennale dell'ASM < 
la integrazionc drl Consiglio *«i 
Ainmini*tr<iza»ne ii\c-te per (;..r 
^to un graniie intcre'-e. II PS ' -

ha as>unto g;.ivi a!t«'ggianienM --'a 
proiirammi eiella Ammiriictra/:'i: o 
unitaria di sinistra: sul program 
ma quadriennale del Comune -<•"'> 
uno dei 4 consigner: ei^! PSU \rvn 
favorevolmente: sul bilancio d< I 
Comune vi fu un violento attacto 
di un consjfil.ere che si <er,u r/i-
sicurato dal segretario del PSU 
nella sua politica di rottura dc!!a 
alleanza tra comunisti c social]-
sti: sul bilancio dell'ASM si sor.o 
astenuti i 4 consiglieri del PSU. 

Continuera. sino alia rottura 
questa escalation del PSU? Si 
vedra domani sera. II no-tro Par 
tito ha sempre contrapposto « 
questa politica la sua fern .T 
azione unitaria. impegnando i! 
cor.'!g'.:o a ri-..-cu*.ere ; ;>-oh>"i 
della cittA. a vrrifx^arr la rrtj 
Uioranza sui procrair.mi. dove >-i 
e trovata 'jna salria uni'A tr* I 
22 consiclien del PCI. del ["Sin' 
e del MSA. 

Spoleto 

II congresso 
del Centro 

studi sull'Alto 
medioevo 

SPOLETO 11. 
Procedendo nella sua inten 

sa attivita. il Centro Italian» 
di Studi sull'Alto Medioevo. che 
ha sede a Spoleto. ha messo 
a punto la organizzazione dvl 
suo IV Congresso Internazio 
nale. QuesUi si terra a Pavia 
ed avra come argomento di 
studio e di discussione il tema: 
<Pavia capi tale & 
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